



Benennung Mariahilfer Verkehrsflächen nach Frauen

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 12.06.2025 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvorstehung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA 7 u.a.) zu beauftragen, in Zusammenarbeit mit der zuständigen Mariahilfer Fachkommission bei allfälligen Neu- und Umbenennungen von Verkehrsflächen in Mariahilf Frauen als Namensgeberinnen zu wählen, bis bei den Benennungen ein ausgewogenes Verhältnis zwischen Männern und Frauen hergestellt ist.

Begründung

Die Bevölkerung in Mariahilf besteht zu mehr als 50 Prozent aus Frauen. Das Geschlechterverhältnis bei den Namensgeber*innen öffentlicher Verkehrsflächen spiegelt dies jedoch in keiner Weise wider und soll so der Realität angepasst werden.